

## ABSTRAK

**Nisa Mulyaningtias Azizah:** Peranan Dakwah Dalam Program Pengajian Terhadap Motivasi Kerja Karyawan (Studi Deskriptif di PT. Mouza Sinergi Indonesia).

Peranan dakwah merupakan ikhtiar dalam melestarikan nilai-nilai Islam dan menghasilkan perbaikan dalam akhlak serta mencegah kemungkaran. Dakwah memiliki fungsi korektif yang bertujuan untuk memperbaiki akhlak individu, mencegah tindakan-tindakan yang menyimpang dari ajaran Islam, dan membimbing manusia keluar dari kegelapan rohani menuju cahaya dan petunjuk.

Tujuan penelitian ini untuk menganalisis dampak kegiatan dakwah, khususnya kegiatan pengajian, terhadap motivasi kerja karyawan dan pertumbuhan finansial PT. Mouza Sinergi Indonesia. Melalui studi kasus, penelitian ini ingin menggali hubungan antara kegiatan dakwah dengan peningkatan motivasi kerja karyawan dan dampaknya terhadap pertumbuhan pendapatan perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara dengan karyawan dan manajemen PT. Mouza Sinergi Indonesia, observasi langsung terhadap kegiatan dakwah, serta analisis dokumentasi terkait pertumbuhan finansial perusahaan.

Temuan hasil penelitian menunjukkan bahwa program pengajian di PT. Mouza Sinergi Indonesia memberikan empat variabel untuk meningkatkan kualitas kerja para karyawan yaitu variabel pengetahuan, keterampilan, kedisiplinan, dan kerja sama. Program ini melibatkan ustaz dan ustadzah yang memiliki kompetensi keagamaan yang baik dan dapat meningkatkan pemahaman karyawan melalui aktivitas dakwah yaitu tadarus qur'an, tausiyah, diskusi, *sharing*, tanya jawab, dan *winning time*. Efek dan pengaruh yang ditemukan dari program pengajian ini membuat para karyawan termotivasi untuk memberikan yang terbaik bagi perusahaan yaitu berupa omzet perusahaan yang berkembang pesat, selalu mencapai target, menyelesaikan pekerjaan dengan tepat waktu, dapat berkomunikasi dengan baik, kerja sama tim serta keharmonisan antar karyawan. Program ini juga memberikan pengaruh besar terhadap perilaku karyawan yang sesuai dengan syariat islam seperti lancar membaca Al-qur'an, tidak meninggalkan ibadah, selalu mengadakan bantuan sosial, bertaqwa kepada Allah SWT, saling tolong menolong, dan bersikap jujur.

**Kata Kunci:** Peranan Dakwah, Program Pengajian, Motivasi Kerja